

SOLARBOOT ÜBERQUERT ATLANTIK

PIONIERFAHRT Die »sun21« hat als erstes Solarboot den Atlantik aus eigener Kraft überquert. Anfang Dezember 2006 verließ der Solarkatamaran das europäische Festland bei Chipiona in Spanien. **Der Route von Christoph Kolumbus folgend**, legte das Boot die rund 3.500 Seemeilen (6.400 km) bis zur Insel Martinique in 63 Tagen mit Zwischenhalten in Casablanca, Teneriffa und Las Palmas zurück. Für die rund 5.000 km von den Kana-

rischen Inseln bis in die Karibik benötigte die »sun21« nur 30 Tage (Durchschnitt: 167 km/Tag). Das Ziel, New York, soll das Boot am 8. Mai erreichen.

www.transatlantic21.org

